

## La plataforma logística PLAZA defiende su potencial en Marsella

## EFE **Zaragoza**

La Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza) ha presentado su potencial en la Conferencia de Regiones Periféricas y Marítimas de Europa (CRPM), que se ha celebrado en Marsella (Francia). Las ventajas de la plataforma logística aragonesa, anclada en las Redes Transeuropeas de Transporte, su emplazamiento como centro de transporte y la eficiencia que ofrece para los operadores han sido defendidas en esta cita europea por el director de la Fundación Transpirenaica, Bruno Oliver.

Al respecto, se ha destacado la privilegiada situación de Zaragoza, en el centro de seis grandes áreas metropolitanas del Sureste europeo (Burdeos, Touluse, Bilbao, Madrid, Valencia y Barcelona) y como lugar donde convergen los principales itinerarios y tráficos del noreste de la Península Ibérica.

Asimismo se ha defendido sus adecuadas infraestructuras de transporte intermodal (aeropuerto, ferrocarril y carreteras) y el prestigio de la ciudad como lugar de investigación, formación e intercambio de conocimientos en el campo teórico y práctico de la logística.

La Conferencia de Regiones Periféricas y Marítimas de Europa, que defienden los intereses de los territorios asociados, desarrolla una campaña para sensibilizar a la Comisión.